
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Réflexion du Père Bogdan 

Juste avant ce passage de l’évangile, Jésus 

a donné des instructions à ses Apôtres 

pour qu’ils réussissent leur mission. Tout 

ne sera pas facile pour eux, alors il les 

encourage. Il les appelle à entrer dans la 

confiance et l’espérance : « N’ayez pas 

peur ; ne craignez pas ; soyez sans 

crainte », leur répète-t-il. Jésus les 

appelle, et nous appelle tous, à aller au-delà 

de nos peurs. Il veille sur nous, Il prend 

soin de nous. La seule façon de rester ses 

enfants, c’est de Lui être fidèle, de garder 

« notre âme », c’est-à-dire le lien qui nous 

relie à Lui. Et Il compte aussi sur nous pour 

aller vers les autres partager avec eux la 

Bonne Nouvelle de son Amour. 

Bon Dimanche à vous tous.  

Votre frère Bogdan 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Dimanche 25 juin 2023 

 

Bonjour à vous tous. L’été est là et bientôt les enfants seront en vacances. Mais ne craignez 

rien, ce petit courrier hebdomadaire vous accompagnera durant cette période. « Ne craignez 

pas », c’est ce que nous dit Jésus dans l’évangile de ce dimanche. Le père Bogdan nous éclairera 

sur ces Paroles du Christ dans sa réflexion. Nous prierons aussi les uns pour les autres. Nous 

vous gardons dans nos cœurs. Bon dimanche !                       L’équipe du S.E.M. 

 

 

 

 

 

 

 

Dieu notre Père, Toi qui veilles sur chacun de tes enfants, 

Ecoute nos prières. 

Nous Te confions tous ceux qui ont perdu l’espérance et qui sont dans la solitude. 

Pleins de confiance, nous Te prions Seigneur 

 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 

Dieu 

En ce temps-là, Jésus disait à ses Apôtres : « Ne 

craignez pas les hommes. Ne craignez pas ceux qui 

tuent le corps sans pouvoir tuer l’âme ; craignez 

plutôt celui qui peut faire périr dans la géhenne 

l’âme aussi bien que le corps. Deux moineaux ne 

sont-ils pas vendus pour un sou ? Or, pas un seul ne 

tombe à terre sans que votre Père le veuille. Quant 

à vous, même les cheveux de votre tête sont tous 

comptés. Soyez donc sans crainte : vous valez bien 

plus qu’une multitude de moineaux.  Quiconque se 

déclarera pour moi devant les hommes, moi aussi je 

me déclarerai pour lui devant mon Père qui est aux 

cieux. Mais celui qui me reniera devant les hommes, 

moi aussi je le renierai devant mon Père qui est aux 

cieux. » 

Acclamons la Parole de Dieu 


